

13 de octubre de 2025

Primeras Planas

Cuesta 6 mmdp reparar piquetes

Boom de menores detenidos, por vender droga para cárteles

Activan puentes aéreos de auxilio

Claudia va a Puebla y Veracruz; garantiza censo y apoyo a todos

Aisladas por las Iluvias, 259 localidades de cinco estados; van 47 muertos Aumentan muertes por Iluvias y alertan por pérdidas de ganado y cultivos

Inicia censo de damnificados por Iluvias

Quiere seguridad

¡Goooooya!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

"El rumbo es cumplir"

Con la entrega de diversas iniciativas en materia de seguridad pública, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó ayer ante el Congreso de la CDMX su Primer Informe de Gobierno. Al referirse a los avances en materia de seguridad, con una reducción de más del 60% en la incidencia delictiva, recordó el asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz, integrantes de su equipo. También dirigió un reconocimiento a la Policía y reiteró que se trabajará en un protocolo para evitar actos violentos en las marchas, como los de la del 2 de octubre pasado, que dejó 94 uniformados heridos. En fotomención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. Excélsior / ContraRéplica sin mención: Reforma / Milenio / La Jornada / La Razón / La Crónica de Hoy / El Heraldo de México / El Sol de México / La Prensa / El Gráfico / El Financiero / Reporte Índigo / Diario de México / 24 Horas / Publimetro / +Chilango

Muestran talento

Entre las actividades de difusión y fomento cultural para una reinserción social integral, la SSC realizó la cuarta edición del **Concurso Intercentros Penitenciarios de Fonomímica 2025**, en el Reclusorio Preventivo Varonil Sur, ubicado en la alcaldía Xochimilco. Esta disciplina artística se ha consolidado en los Centros Penitenciarios de la CDMX, este año participaron 65 personas privadas de la libertad, de 12 de los 13 centros penitenciarios, con un total de 25 números musicales: 14 en modalidad solista y 11 en modalidad grupal. Reforma / 24 Horas

Prende alerta violencia digital

Las páginas o grupos digitales en los que se exhibe y difama la intimidad de las personas han proliferado, dejando expuestos principalmente a mujeres y adolescentes. En ellos, los contenidos abarcan fotografías o videos de índole sexual, sobre todo de mujeres que son compartidos por sus parejas o exparejas, vulnerando la intimidad y provocando daños psicológicos en las víctimas. La Policía Cibernética de la SSC advirtió sobre el aumento de páginas y grupos digitales de ese tipo, que están presentes en redes sociales y aplicaciones de mensajería. Son espacios virtuales creados para exhibir o difamar a personas bajo el argumento de exponer situaciones personales, muchas veces sin pruebas, contexto o consentimiento. En caso de requerir apoyo o asesoría pueden comunicarse con la Policía Cibernética las 24 horas del día. Reforma

Se disparan muertes de motociclistas

El Gobierno de la CDMX precisó que el Segundo Reporte Trimestral 2025 de Hechos de Tránsito fue elaborado por la Semovi, en colaboración con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, FGJ y el C5 con apoyo de la Iniciativa Bloomberg para la Seguridad Vial Global. En la composición de víctimas mortales del trimestre, los motociclistas representan 44.7% de los decesos, los peatones 25.4%, los pasajeros 15.8%, los conductores 12.3% y los ciclistas 1.8%. El reporte identificó concentraciones de hechos mortales en Anillo Periférico, calzada General Ignacio Zaragoza, Circuito Interior, Eje 1 Oriente, Eje 3 Norte, Eje 8 Sur y Eje Central. Ovaciones



13 de octubre de 2025

La UNAM lucha por garantizar la seguridad de su comunidad

Esta última semana, la Universidad Nacional experimentó serias dificultades para retomar las actividades, la Rectoría afirmó que 39 de sus 45 planteles reanudarían actividades normales. Luego de estar en paro tras los hechos como el de la Prepa 8, que fue tomada por encapuchados que justificaron el secuestro de las instalaciones argumentando que buscaban justicia para un compañero herido por la Policía capitalina durante las movilizaciones pro Palestina; y la Prepa 3 que fue desalojada por elementos de la **SSC** y Protección Civil tras la sospecha de un artefacto explosivo. La Crónica de Hoy

Policía detiene a 2 mujeres por posible asesinato

Una discusión entre mujeres culminó en el asesinato de una joven con un disparo de arma de fuego en el rostro, y la detención de dos presuntas responsables, quienes abandonaron el cadáver en las calles Manuel de la Peña y Peña en la esquina de la avenida Circunvalación, colonia Centro en el Centro Histórico. Con apoyo del C2, **elementos de la SSC** detuvieron a las presuntas responsables. <u>24 Horas</u> / <u>Reforma</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Diario de México</u> / <u>Eje Central</u> / <u>Basta</u>

Dudan que frene caos Liceo Japonés; piden que alcaldía ÁO revise

Luego de la discusión que ha causado el conflicto vial que se genera afuera del Liceo Mexicano Japonés, en la alcaldía Álvaro Obregón, el plantel educativo anunció nuevas medidas para ordenar el tránsito; no obstante, vecinos pidieron que las sanciones y la supervisión de las autoridades continúen para evitar que la problemática se presente de nuevo. La Copaco insistió en que las medidas deben incluir sanciones y coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, pues los operativos actuales son esporádicos y no resuelven el fondo del problema. La Razón

Incautan 914 dosis de narcótico en la Álvaro Obregón; hay un detenido

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que elementos policiacos realizaron la detención de un sujeto en posesión de 914 dosis de aparente droga, al percatarse que manipulaba los envoltorios cuando realizaban recorridos de vigilancia sobre Calle 1, de la colonia Golondrinas, alcaldía Álvaro Obregón. <u>La Prensa</u>

Atrapan a banda de asaltantes de casas de empeño, en Milpa Alta

En la alcaldía Iztapalapa, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a seis personas, tres de ellas menores de edad, por el presunto asalto a una mujer y su posible participación en un robo a una casa de empeño en Milpa Alta. La detención ocurrió luego de que una mujer denunciara que fue despojada de sus pertenencias por sujetos que bajaron de un automóvil sobre calle Vicente Guerrero, en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl. Basta

Atrapan policías a presunto extorsionador de La Unión

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Carlos Jair Patlán, presunto integrante de La Unión Tepito, luego de extorsionar al conductor de un camión de carga. De acuerdo con la dependencia, la detención se realizó cuando policías realizaban recorridos de vigilancia en calles Emiliano Zapata y Margil, de la colonia Centro, donde fueron alertados por el operador quien pidió apoyo tras señalar a un sujeto que circulaba en una motocicleta y le exigió dinero a cambio de no hacerle daño. <u>La Jornada</u> / <u>La Razón</u> / <u>Basta</u>

Frustran intento de suicidio en el Metro

Un hombre fue rescatado por elementos de la PBI y Policía Auxiliar de la **Secretaría Seguridad Ciudadana** con apoyo de Bomberos y Protección Civil tras intentar arrojarse desde la estructura metálica de la entrada de la estación Mixcoac del STC Metro, ubicada sobre avenida Revolución, en la colonia Mixcoac. Basta

Taquero le da con tubo a su compañero y lo mata

Un joven atacó con un tubo a otro hasta matarlo, esto después de una discusión; ambos eran compañeros de trabajo en un puesto ambulante de tacos de carnitas, en un negocio ubicado en la esquina de las calles Río Sena y Río Papaloapan, en la colonia Cuauhtémoc. Fueron los clientes del lugar quienes, al escuchar los golpes, dieron aviso a paramédicos, quienes acudieron al lugar para indicar que el hombre había muerto. Y el joven de 18 años fue detenido por **policías de la SSC** y trasladado a la agencia ministerial. El Gráfico / ContraRéplica / Basta



13 de octubre de 2025

Asesinan a un elemento antiextorsión de SSC-CDMX

José Carlos Acosta, elemento de la **SSC de la CDMX**, adscrito a la Coordinación General de Atención a Casos de Secuestro y Extorsiones, fue asesinado a balazos en la alcaldía Iztapalapa. Según los primeros reportes, el policía, quien estaba en su día de descanso, llegó a una cafetería en la esquina de las calles Bilbao y Calle 11, en la colonia San Juan Xalpa, donde sucedió el hecho. El Financiero / Ovaciones / El Sol de México / La Prensa

Invaden ambulantes

En conferencia, las autoridades informaron que retiraron comerciantes informales de diferentes puntos del primer cuadro, como la Calle Moneda. Todas las vallas que limitan al Palacio Nacional dejaron sin espacio a los ambulantes, pero sólo al cruzar la calle, los puestos no se dan abasto a pesar de los operativos realizados por la Secretaría de Gobierno, los grupos de ambulantes han mantenido su presencia, en la Calle de 20 de Noviembre empezaron hace casi un año y no han podido liberar la Plaza y ahora, con la Feria del Libro, se aprovechan de la falta de presencia de Policías. Metro

Y ven pendientes en búsqueda

Familiares de persona parecidas en la Ciudad cuestionaron a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, por el funcionamiento del Gabinete Metropolitano de Búsqueda de Personas Desaparecidas. Durante su primer Informe de Gobierno, la mandataria destacó la creación del Centro Integral de Apoyo y Búsqueda de Personas, que concentra a personal de tres instituciones que reciben denuncias por desapariciones, estas son la Secretaría de Gobierno, la Fiscalía y la **SSC**. Reforma / La Prensa

Riña callejera deja un muerto y dos heridos

Tras una riña registrada en calle Zanja, de la colonia San Mateo Tlaltenango, alcaldía Cuajimalpa, tres sujetos fueron atacados a balazos, uno de ellos perdió la vida. Al lugar acudieron paramédicos del **ERUM** y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes tras coordinarse con el C2 Poniente, lograron la captura de un implicado que intentó huir a bordo de su motocicleta. La Prensa

Va a prisión un presunto ladrón

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Sotelo rescataron y detuvieron a un sujeto que intentaba ser linchado por vecinos tras asaltar a un hombre en calle Santa Cruz Cacalco, de la colonia México Nuevo, alcaldía Miguel Hidalgo. <u>La Prensa</u>

Baja de delitos, por trabajo

La reducción de 27% en la incidencia delictiva de alto impacto en Coyoacán no es casualidad, sino fruto de una estrategia sostenida coordinada con autoridades federales y locales, afirmó el alcalde Giovani Gutiérrez. Destacó que ninguna otra demarcación ha alcanzado una disminución similar, lo cual demuestra que la colaboración permanente con la Marina, Defensa Nacional, Guardia Nacional y Secretaría de Seguridad Ciudadana ha sido clave. Excélsior

Columna Bajo Sospecha: Seguridad en CDMX: estrategia que da resultados / Bibiana Belsasso

La seguridad en la CDMX pasa por un buen momento. En lo que va del año, con nueve meses contabilizados, la capital registra 12 por ciento menos que el año anterior; si la comparativa se hace contra 2019, el descenso alcanza 60 por ciento. En entrevista, **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, admite que siempre habrá episodios que sacuden la percepción por la naturaleza del caso, por el lugar donde ocurren o por su amplificación mediática, pero insiste en leer la película completa. La Razón

Columna En Flagrancia: Otra vez los módulos / Gustavo Fondevila

La jefa del Gobierno capitalino inauguró el módulo de seguridad 16 de Amacuzac, en Coyoacán. En su discurso inaugural afirmó que tiene la meta de recuperar 500 módulos abandonados o en mal estado. De acuerdo con la Mandataria local, el objetivo es que haya policía todo el día en el módulo, y que funcione como punto permanente de auxilio y contacto directo con la ciudadanía. Según un estudio de Massa Galindo 2025, los módulos son efectivos en relación a los delitos de bajo impacto que se cometen en espacios públicos como acoso sexual, daño en propiedad ajena, lesiones intencionales. Esto se debe a que estos delitos están motivados por beneficios económicos o se producen en lugares visibles, donde la presencia policial puede aumentar la percepción del riesgo. Por este motivo, la instalación de módulos en zonas con alta densidad delictiva. Reforma



13 de octubre de 2025

Columna Contraseña: CDMX: entre la euforia y el reto / Óscar Cedillo

Según el Informe en materia de seguridad, los delitos de alto impacto se redujeron 60% y los homicidios 50% respecto a 2019. Se dio cuenta de 115 mil cámaras del C5, **3 mil 500 nuevas patrullas**. Cifras alentadoras, aunque todavía estén lejos de borrar la desconfianza que habita en muchas colonias. Brugada, que viene de gobernar la alcaldía de Iztapalapa, lo sabe: la paz no se decreta, se construye todos los días. Milenio

Policiaco

Resultan 5 heridos tras una explosión

Se registró una explosión por acumulación de gas LP sobre calle Toltecas, de la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. Al lugar arribaron **elementos policiacos**, Protección Civil y paramédicos del **ERUM**, quienes atendieron a cinco personas lesionadas, entre ellas una de gravedad que fue trasladada a un hospital con quemaduras. Reforma / La Jornada / La Prensa / Metro / Basta

Accidente en familia

Cinco integrantes de una familia con discapacidad auditiva y del habla resultaron lesionados tras impactar el vehículo en el que viajaban contra una luminaria sobre la carretera Picacho-Ajusco, en la alcaldía Tlalpan. Las víctimas sufrieron diversas heridas por lo que a través de señas paramédicos lograron establecer comunicación, lo que permitió brindar una atención oportuna. Al respecto, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona y realizaron cortes a la circulación para facilitar las labores de rescate. <u>Basta</u>

Bikers chocan, pero la libran

Dos motociclistas resultaron lesionados luego de que impactaron contra un automóvil de alta gama que circulaba sobre la calle Peluqueros al cruce de Congreso de la Unión en la colonia Janitzio, de la alcaldía Cuauhtémoc. Afortunadamente, portaban equipo de seguridad; el lugar permaneció resguardado por **elementos policiacos**. <u>EL Gráfico</u>

Imagen Destacada



ENTREGA PRIMER INFORME

"EL RUMBO ES CUMPLIR"



